

Symposium Kortizes 2022

Gehirne zwischen Genie und Wahnsinn

Begabung und Persönlichkeit aus Sicht der Neurowissenschaft 7.–9. Oktober 2022 · Germanisches Nationalmuseum Nürnberg

Die Individualität des Menschen ist genetisch und epigenetisch, durch Anlage und Umwelt sowie durch die einmalige Geschichte persönlicher Erfahrungen geprägt. Unsere bewussten Erinnerungen und unser Wissen, aber auch unsere unbewussten Vorlieben und Neigungen sind in den Verschaltungen unseres Gehirns codiert. Herausragende Fähigkeiten ziehen dabei ebenso das Interesse der Forschung auf sich wie abnorme Verhaltensweisen oder pädagogischer Förderbedarf. Welche Kenngrößen dienen zur Vermessung und Bewertung menschlicher Persönlichkeitsmerkmale? Wo beginnt der Umschlag von der alltäglichen Absonderlichkeit ins psychiatrisch Auffällige?

Prof. Dr. Tanja Gabriele Baudson Prof. Dr. Andreas Draguhn Prof. Dr. Dr. Hannelore Ehrenreich Prof. Dr. Lutz Jäncke PD PD Dr. Julia Barbara Köhne Prof. Dr. Johannes Kornhuber Prof. Dr. Aljoscha Neubauer Dr. Christine M. Preißmann Prof. Dr. Elsbeth Stern Prof. Dr. Gottfried Vosgerau Prof. Dr. Dr. Henrik Walter Prof. Dr. Ilka Wolter





















Programm, Infos und Anmeldung:

kortizes.de/symposium

Planung & Organisation: Helmut Fink, Dr. Rainer Rosenzweig und das Kortizes-Team.

Medienpartner:







Kortizes – Institut für populärwissenschaftlichen Diskurs gGmbH Büro: Hauptstr. 48 · 90537 Feucht b. Nürnberg kortizes.de · info@kortizes.de

